

NGO

Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Memperkuat Silaturahmi dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Dec 18, 2023 - 14:04



Sukabumi, 18 Desember 2023 Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kampung Cipesar, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Acara dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di lokasi tersebut.

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, Aipda Deni Hermawan menyampaikan berbagai himbauan yang relevan dengan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam giat tersebut antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi: "AA DEDE CURHAT DONG"** Aipda Deni Hermawan menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dengan tagline "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Himbauan ini diharapkan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat Desa Balekambang.
2. **Antiradikalisme dan Kesetiaan pada Pancasila** Bhabinkamtibmas menghimbau kepada seluruh warga Desa Balekambang untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Kesadaran ini diharapkan dapat mencegah potensi ancaman yang dapat merusak keharmonisan masyarakat.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** Aipda Deni Hermawan menekankan pentingnya antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Balekambang. Himbauan ini bertujuan untuk melibatkan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dari kejahatan.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan dan Hutan** Dalam konteks musim kemarau, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar. Himbauan ini dilakukan sebagai langkah pencegahan terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat merugikan lingkungan.